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受委托，我公司将于2018年5月4日
上午9点，在商丘市神火大道与珠江路交
叉口西南角联合大厦 22楼 2201号会议
室，公开拍卖：1.睢阳区宜兴路与金银路
交叉口西北角综合楼 1层北部两间及 2
至 6层全部房产，建筑面积约 3032平方
米，土地性质为出让商业。2.睢阳区北海
路北归德路东奥林匹克花园 1号楼 4套
单元住宅（1单元及 2单元 4层东户、5层
东户,建筑面积1单元127平方米、2单元
161平方米）。3.旧机动车一辆。

有意竞买者，请带身份证明及保证
金（1号标的100万元，2号标的每套10
万元）于 2018年 5月 3日下午 3点前到
我公司报名，竞买不成者，保证金无息
退还。

标的展示时间、地点：自公告之日
起，标的所在地

咨询报名电话：13937008988
商丘市恒兴拍卖有限公司

2018年4月19日

拍卖公告

睢阳区的马先生：
我们家的人已经连续多
年参加城乡居民医疗保
险，但一直都没有领到
医保卡。不知道何时能
够发放医保卡，给就医
提供方便。

晚报帮办
遇到难办事 您就说句话
晚报派记者 帮办就是啦

帮办热线15503709668

帮办令

没有医保卡

本报讯 因为雨后道路积水
严重，家住梁园区的苏先生向《京
九晚报》热线进行反映。他说，从
金桥路向西的新兴路，有一段每
到雨后就会出现严重积水，对车
辆的过往造成很大不便。

“金桥路与新兴路交叉口向
西四五百米的地方，道路积水严
重……”苏先生说，这段新兴路的
排水设施有问题，每到雨后就会
出现严重积水，不但影响非机动
车通行，对机动车的通行也造成
不便，“前几天刚下过雨时，道路
积水深得很，汽车都不敢往前
开！”

接到苏先生的求助后，4 月
17日，记者来到了新兴路与金桥
路交叉口向西四五百米处。记者
看到自哈森药业大门西侧就开始
出现大量积水，一直向西 100米
左右的路上全是积水（如图）。

该段道路的积水覆盖了机动
车道与非机动车道。由于两侧的

道路比中间低，造成两侧非机
动车道的积水要比机动车道更
多。

因为该段道路存在太多的积
水，不少过往的非机动车纷纷绕
到机动车道内，并且在道路中间
积水最少的路段通行。汽车经过
时，记者能够看到积水有一二十
厘米深。当车速过快时，水花能
溅出去很远。

在附近企业工作的张女士
对记者说，这段道路每到雨后就
会出现严重的积水，“今天积水
还少了一些，前几天比这要深得
多！”

当日下午，记者向 12319 城
建服务热线反映了该段道路积水
的问题。该热线的工作人员表
示，将会安排信息采集员前去了
解情况，并通知相关责任单位去
处理。

文/图 晚报首席记者 鲁超

道路积水严重 还请尽快处理
热线显示：

梁园区的苏先生向《京九晚报》热线反映，新兴路有一段道路积水非常严重，影响车辆通行。

新路没修完 还有村民出门不方便
本报讯 睢阳区的王女士4月17日求助称，“睢阳区高辛镇

梁刘庄村修村内道路的时候，将梁后生老人家门前的路开挖
后，就不给修了。全村其他的路都修好了，只剩下两户村民门
前的路没有修”。

“我是从梁刘庄村路过的
时候，看到因为门前道路没有
修，老人出入很困难，才向《晚
报帮办》求助的……”王女士
说，她从睢阳区高辛镇梁刘庄
村路过时，看到梁后生老人门
前的道路被挖开，成了一堆黄
土，而其他村民家门口则是新
修的水泥路，“老人说不知道
什么原因，开挖后就不给修路
了！”

王女士说，梁刘庄村其
他村民家门口的道路都新修
成了平坦的水泥路，但是只
有梁后生和另外一户村民家
门 前 的 道 路 没 有 修（ 如
图）。

昨日上午，记者就此采访
了睢阳区高辛镇梁刘庄村党

支部书记姜行付。他称，梁刘
庄村内的道路确实还没有修
完，但是因为项目资金已经用
完，只能等后续的项目实施才
能继续修建。

“可以放心，每家每户门
前的道路都会修，绝对不会遗
漏任何一家！”姜行付说，该村
是贫困村，之前扶贫修路的项
目资金不够将村内道路全部
修完，但是在 2017年 12月份
就向扶贫办申请后续的项目
了，“因为之前的项目资金不
够，所以半截路、死胡同这样
的路就暂时没有修，等后续项
目资金到位了再修……”

姜行付说，目前高辛镇的
领导还在积极与扶贫办进行
对接，等到后续的项目得到批

准，有了修路的资金后，就会
把梁刘庄村内的道路全部修
完，“死胡同之类的路，总共还
有两三公里长，所以正在申请
3公里水泥路的修路项目，资
金到位了就开始修！”

对于门前道路已经开挖

还未修路的村民出行不便的
问题，姜行付表示可以“自己
平一下”。

姜行付表示，后续的修路
项目预计要到麦收之后才能
得到实施。
文/图 晚报首席记者 鲁超

记者报告

道路施工已恢复 新路三个月后有望通

2017 年 12 月 25 日上
午，睢阳区的刘先生向《京
九晚报》热线反映，文化路
向南的芙蓉路从一个多月
前开始修路，但是不久就
停工了。前几天，家属院

门前因修路冒出来很多污
水，严重影响居民出入。

接到刘先生反映的情
况后，当日上午记者来到
了位于芙蓉路南段的高宝
化工家属院门前，看到该

段道路已经被开挖，过往
的行人只能小心翼翼地从
污水旁绕行。当日下午，
记者将高宝化工家属院门
前道路修建及冒出污水的
情况反映给睢阳区东方办

事处创建办主任张庆。次
日，记者再次来到芙蓉路
南段的高宝化工家属院门
前，看到家属院大门旁的
下水道处开挖了一条简易
的水沟。

热线闪回

本报讯 虽然求助到晚报
后，门前道路施工造成污水
流淌的问题很快就得到了解
决，但是该段道路的施工却
依然停滞。

昨日记者获悉，自文化
路向南的芙蓉路已经开始恢
复道路施工了。高宝化工家
属院内的居民，都盼望着能
够早日完工。

昨日下午，记者来到了
文化路向南的芙蓉路，看到
已经有人在施工。

随后，记者就此条道路
的施工时间等问题采访了睢
阳区公用事业局市政股股长
陈长明。

“根据市政规划，这段道
路已经更名为龙寿街。虽然
道路不长，但是施工难度比
较大……”陈长明说，自文
化路向南的龙寿街施工单位
已经进场开始施工，但是因
为该段道路两侧还有居民，
所以不能对道路进行全面封
闭，施工的难度比较大，

“施工的时间点要避开居民
上下班的时间，这样才能保
证 施 工 时 过 往 行 人 的 安
全！”

陈长明说，该段龙寿街
土方的堆放也存在难度，而
且因为道路下方有老旧管
网，为了居民生活方便，所
以在施工时也不能影响管网
的正常使用，这样就给施工
造成了难度，需要进行人机
配合才能进行施工，“为了
不 影 响 道 路 下 面 的 老 管

网，一些地方机械无法使
用，只能使用人工开挖和
作业”。

陈长明还表示，在雨污
水管网铺设时的“隐蔽工
程”，市民往往感觉不到施工
的进展。但是为了方便居民
出入，会在保障通行和施工
质量的前提下，尽快施工，
争取在 3个月左右完工，以
崭新的道路给市民通行提供
方便。

晚报首席记者 鲁超


